



FRENCH COACHING FARIDABAD

www.frenchcoachingfaridabad.com

2H-109, NIT Faridabad

Contacts: 9910082375, 9582212375, 9654782374, 0129-4062374

CLASS : 10TH

LEÇON 1

Ques 1. Nommez une grande cathédrale à Paris.

Ans. « Notre Dame » est une grande cathédrale à Paris.

Name a large cathedral in Paris.

Ans. "Notre Dame" is a large cathedral in Paris.

Ques 2. Que savez-vous de Port Blair ?

Ans. Port Blair est une petite ville animée au milieu de la mer est la capitale des îles d'Andaman et Nicobar dans le Golfe du Bengale.

What do you know about Port Blair?

Ans. Port Blair is a small, bustling city in the middle of the sea and is the capital of the Andaman and Nicobar Islands in the Bay of Bengal.

Ques 3. Comment sont les Aiguilles de Bavella ?

Ans. Les Aiguilles de Bavella sont très belles. Il y a beaucoup de petits villages perchés.

What are the Aiguilles de Bavella like?

Ans. The Aiguilles de Bavella are very beautiful. There are many small hilltop villages.

Ques 4. Nommez deux animaux de la ferme.

Ans. La vache et le cheval sont deux animaux de la ferme.

Name two farm animals.

Ans. The cow and the horse are two farm animals.

Ques 5. Décrivez la ville de Bastia.

Ans. La ville de Bastia n'est pas grande. Elle se trouve en Corse.

Describe the city of Bastia.

Ans. The city of Bastia is not big. It is located in Corsica.

Ques 6. Pourquoi Paris est le centre culturel, intellectuel et artistique du monde ?

Ans. Paris est le centre culturel, intellectuel et artistique du monde grâce à ses philosophes, ses artistes et son milieu littéraire.

Why is Paris the cultural, intellectual and artistic center of the world?

Ans. Paris is the cultural, intellectual and artistic center of the world thanks to its philosophers, artists and literary community.

Ques 7. Nommez quelques villes importantes de France.

Ans. Lyon, Nantes, Paris, Avignon et Marseille sont des villes importantes en France.

Name some important cities in France.

Ans. Lyon, Nantes, Paris, Avignon and Marseille are important cities in France.

Ques 8. Nommez des vins français.

Ans. Vin de bordeaux, vin de provence, vin de bourgogne, et le champagne sont des vins français.

Name French wines.

Ans. Bordeaux wine, Provence wine, Burgundy wine, and champagne are French wines.

Ques 9. Nommez des monuments français.

Ans. Notre Dame, les Invalides, Sacré-Cœur de Montmartre, musée du Louvre sont des monuments français.

Name French monuments.

Ans. Notre Dame, Les Invalides, Sacré-Cœur de Montmartre, Louvre Museum are French monuments.

Ques 10. Nommez des fromages français.

Ans. Brie, gruyère, camembert, et roquefort sont des fromages français.

Name French cheeses.

Ans. Brie, Gruyère, Camembert, and Roquefort are French cheeses.

Ques 11. Où se trouve la Corse ?

Ans. La Corse est une île dans la mer méditerranée au sud de la France.

Where is Corsica?

Ans. Corsica is an island in the Mediterranean Sea to the south of France.

Ques 12. Nommez le recueil des poèmes écrit par Jacques Prévert.

Ans. 'Paroles' est le recueil des poèmes écrit par Jacques Prévert.

Name the collection of poems written by Jacques Prévert.

Ans. 'Paroles' is the collection of poems written by Jacques Prévert.

Ques 13. La Corse est-elle grande ?

Ans. Non, elle n'est pas grande. Elle est une petite île.

Is Corsica big?

Ans. No, she's not big. It is a small island.

Ques 14. Qui était M. Colbert ?

Ans. M. Colbert était le conseiller des finances de Louis XIV.

Who was Mr. Colbert?

Ans. Mr. Colbert was the financial advisor to Louis XIV.

Ques 15. En Inde, où se trouve des temples magnifiques ?

Ans. Des temples magnifiques se trouvent au sud de l'Inde.

In India, where are the magnificent temples?

Ans. Magnificent temples are found in southern India.

Ques 16. Qu'est-ce que le tour de France ?

Ans. Le Tour de France est la plus célèbre des courses cyclistes en France. Elle est organisée chaque année par étapes sur un long circuit de routes françaises.

What is the Tour de France?

Ans. The Tour de France is the most famous cycling race in France. It is organized each year in stages on a long circuit of French roads.

Ques 17. Qu'est-ce que c'est 'Camembert' et 'le camembert' ?

Ans. Camembert est un village en Basse-Normandie et le camembert est un fromage français.

What is 'Camembert' and 'camembert'?

Ans. Camembert is a village in Lower Normandy and Camembert is a French cheese.

Ques 18. Qu'est-ce que c'est le festival de Cannes ? Quand se déroule-t-il ?

Ans. Le festival de Cannes est le festival annuel de cinéma qui se déroule au mois de mai.

What is the Cannes Film Festival? When does it take place?

Ans. The Cannes Film Festival is the annual film festival which takes place in May.

Ques 19. Que savez-vous du festival international du film d'Inde ? Quand se déroule-t-il ?

Ans. Le festival international du film est le plus grand événement cinématographique annuel en Inde. Il se déroule chaque année à la fin du novembre ou au début du décembre.

What do you know about the India International Film Festival? When does it take place?

Ans. The International Film Festival is the largest annual cinematography event in India. It takes place every year at the end of November or the beginning of December.

Ques 20. Où est-ce que le festival international du film s'est déroulé en 2014, c'était quelle édition ?

Ans. Le 45^e festival international du film s'est déroulé à Goa en 2014.

Where did the international film festival take place in 2014, what edition was it?

Ans. The 45th international film festival took place in Goa in 2014.

Ques 21. Qu'est-ce que c'est L'Andaman et Le Nicobar ? Où se trouvent-ils ?

Ans. L'Andaman et Le Nicobar sont des îles dans le Golfe du Bengale.

What is The Andaman and The Nicobar? Where are they?

Ans. Andaman and Nicobar are islands in the Bay of Bengal.

Ques 22. Comment et quelle date célèbre-t-on la Fête de la musique ?

Ans. La Fête de la musique est une grande fête qui est célébrée le 21 juin. On fait un petit concert, on chante et joue de la musique.

How and on what date do we celebrate the Fête de la Musique?

Ans. The Music Festival is a major celebration which is celebrated on June 21. We do a little concert, we sing and play music.

Ques 23. Qu'est-ce que c'est le festival d'Avignon ?

Ans. Le festival d'Avignon est un festival de théâtre et de danse.

What is the Avignon festival?

Ans. The Avignon festival is a theater and dance festival.

Ques 24. Qu'est-ce que c'est 'La Champagne' et 'le champagne' ?

Ans. La Champagne, c'est une région ; le champagne, c'est un vin de cette région.

What is 'Champagne' and 'champagne'?

Ans. Champagne is a region; champagne is a wine from this region

Ques 25. Que savez-vous du Tour de France ? En quelle année a-t-il été créé et pendant combien de semaines se déroule-t-il ?

Ans. Le Tour de France est la plus célèbre des courses cyclistes en France. Il se déroule chaque année pour trois semaines. Il a été créé en 1903.

What do you know about the Tour de France? What year was it created and for how many weeks does it take place?

Ans. The Tour de France is the most famous cycling race in France. It takes place every year for three weeks. It was created in 1903.

Ques 26. Qui a créé le festival d'Avignon ?

Ans. Jean Vilar a créé le festival d'Avignon en 1947.

Who created the Avignon festival?

Ans. Jean Vilar created the Avignon festival in 1947.

Ques 27. Quelle est la capitale de France ? Où est-elle située ?

Ans. Paris est la capitale de France situé sur le fleuve Seine.

What is the capital of France? Where is it?

Ans. Paris is the capital of France located on the Seine River.

Ques 28. Nommez les fêtes françaises.

Ans. Les fêtes françaises sont Mardi Gras, La Fête de la musique, le jour de l'An, Noël, Pâques etc.

Name the French holidays.

Ans. French holidays are Mardi Gras, La Fête de la Musique, New Year's Day, Christmas, Easter etc.

Ques 29. Nommez les pays voisins de France.

Ans. Les pays voisins de France sont L'Allemagne, La Belgique, L'Espagne, L'Italie, La Suisse, L'Angleterre.

Name the neighboring countries of France.

Ans. France's neighboring countries are Germany, Belgium, Spain, Italy, Switzerland, England.

Ques 30. Nommez des fleuves français. Quel fleuve est le plus long de la France ?

Ans. Les fleuves français sont la Seine, la Loire, la Garonne et le Rhône. La Loire est le fleuve le plus de la France.

Name French rivers. Which river is the longest in France?

Ans. The French rivers are the Seine, the Loire, the Garonne and the Rhône. The Loire is the longest river in France.

Ques 31. Quelle est l'origine de Paris ?

Ans. Paris était un petit village bâti sur deux îles dans la Seine.

What is the origin of Paris?

Ans. Paris was a small village built on two islands in the Seine.

Ques 32. Qu'est-ce que c'est 'Bordeaux' et 'le bordeaux' ?

Ans. Bordeaux est une ville et le bordeaux est un vin français.

What is 'Bordeaux' and 'le bordeaux'?

Ans. Bordeaux is a city and Bordeaux is a French wine.

Ques 33. Quel est le synonyme de France ? Pourquoi ?

Ans. Le synonyme de France est Hexagone parce que la carte de la France a la forme d'un Hexagone.

What is the synonym of France? For what?

Ans. The synonym for France is Hexagon because the map of France has the shape of a Hexagon.

Ques 34. Qui était 'Jaques Prévert' ?

Ans. Jacques Prévert était un poète français. Il est né le 4 février 1900 et mort le 11 avril 1977. Il a écrit le recueil de poèmes.

Who was 'Jaques Prévert'?

Ans. Jacques Prévert was a French poet. He was born on February 4, 1900 and died on April 11, 1977. He wrote the collection of poems.